



前期課程

委員長として
九年A組 大屋 晴幹
 生活委員長になつて、僕はみんなに上手く指示をしたり、意見を思ひます。



美化委員長となつて
九年A組 坂野 瑞輝
 僕は初めて委員長になりましたが、人をまとめることの難しさを感じました。今までの僕は誰かの前に立つて指示を出したり説明したりすることがあまりなかつたので、委員長として考えを伝えられるか不安でした。最初は、どう考えを伝えればよいか悩みましたが、伝え方を工夫したことでみんなに理解してもらえ、うまく活動につなげることができました。

九年生後期は学園生活最後の委員会になるので、前期内で委員長を務めた経験を活かして、頑張りたいと思います。

交流してもらつたりできるか心配でした。実際に経験して、大勢の前で話したり、委員会活動を自分たちで動かしたりすることの大変さを実感しました。そこで、先生方の授業の様子を参考にすると、意見をまとめてはつきりと伝えることが大切だと分かりました。その後の委員会では、意見の伝え方を意識して頑張ることができました。学んだことを委員会だけでなく、それ以外の場面でも活かすことができました。学んだことをきるようになります。



飛島学園11月の行事予定
 2日(土)・3日(日) 飛島ふるさとフェスタ
 5日(火) 9年進路説明会 2年社会見学
 3年校外学習
 6日(水)～8日(金) 7年職場体験学習
 14日(木) 1年社会見学 5年校外学習
 15日(金) 3年・4年社会見学
 18日(月)～21日(木) 9年三者懇談
 20日(水)～21日(木) 6年修学旅行
 26日(火) 初等部音楽発表会
 5年認知症サポーター講座
 6年後期課程進級説明会

後期課程

七年A組 山埜 悠良
 僕が後期に頑張りたいことは、部活と職場体験です。

まず、部活についてです。部活では、九年生が引退をして、七年生が部活動を引き継ぎました。

八年生が部活動をしなければなりません。また、後期には大会が増えるので、少しでも多く勝てるよう日々の練習にしっかりと取り組んでいきたいです。

次に、職場体験学習についてです。僕は第一保育所で職場体験学習をします。子どもの面倒を見るなどの活動をする中で、保育士になるためにはどのような資格が必要なのかを聞き、保育士の仕事についても学びたいと思っています。この職場体験学習を通じて多くのことを学びたいです。

どちらの目標も簡単ではありませんが、一生懸命努力して達成できる



後期に頑張りたいこと
 ように頑張ります。

七年B組 西尾 悠陽
 僕が後期に頑張りたいことは二つあります。

一つ目は部活動です。九年生が引退し、部活の雰囲気が大きく変わりました。これからは七年生と八年生が中心となって活動します。これまでの練習を活かし、個人戦や団体戦の大会に向けてしっかりと準備を整えたいです。息を合わせ、チームとして次々に勝利を取るために、努力を惜しまないつもりです。

二つ目は職場体験学習です。初めて実際に店で働く体験ができるので、礼儀正しく行動し、当たり前のことをしてしっかり取り組んでいます。仕事を学びながら、体験先の方やお客様に迷惑をかけないように心掛けたいです。そして、職場体験

